

16. November 2015

29.01.2026

## **Erzbischof Schick ruft zum 50. Jahrestag des Katakombenpaktes zu mehr Solidarität mit den Armen auf**

Besinnung auf die „Kirche der Armen“

Bamberg. (bbk) Zum 50. Jahrestag des sogenannten Katakombenpaktes hat Erzbischof Ludwig Schick die Bischöfe und Priester an einen bescheidenen Lebensstil erinnert, wie ihn das Zweite Vatikanische Konzil verlangt.

ganze Meldung:

<http://erzbischof.kirche-bamberg.de/meldungen/besinnung-auf-die-%E2%80%9Ekirche-der-armen%E2%80%9C/fa4a08cb-1aa3-491e-88a0-460f9756b12b?mode=detail&targetComponent=newslist&startDate=11.2015>

Zuletzt geändert am 18.11.2015